

Skoda rückt einen Platz nach vorn

Skoda ist im vergangenen Jahr nicht nur erneut erfolgreichster Importeur in Deutschland gewesen, sondern hat sich auch auf den fünften Platz der Zulassungsstatistik vorgeschoben und damit Opel überholt. 168.561 Fahrzeuge bedeuten gegenüber dem Vorjahr ein Plus von 17,1 Prozent und einen Marktanteil von 5,9 Prozent hinter VW, Mercedes-Benz, Audi und BMW. Mit dem Enyaq stellte die Marke im letzten Quartal des Jahres außerdem das erfolgreichste Elektroauto auf dem deutschen Markt. Er war hinter dem Bestseller Octavia und vor dem Kodiaq das beliebteste Skoda-Modell. (aum)

Bilder zum Artikel



Skoda Octavia.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Skoda Enyaq RS.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Skoda Kodiaq.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda
